



Hatten mit ihrem Theaterstück in Schwerin Erfolg: Die Kinder der Theater AG der Mittelpunktschule in Sterbfritz. Foto: privat

Tolles Debüt in Schwerin

Theater AG der Mittelpunktschule erntete viel Beifall

SINN TAL/SCHWERIN (no) „Müde, aber hellauf begeistert“ – so lautete die Bilanz nach der Rückkehr aus Schwerin. Mitglieder der Theater AG der Mittelpunktschule „Kinzigquelle“ Sterbfritz hatten dort als offizielle Vertreter des Landes Hessen an den Feierlichkeiten zum Tag der Deutschen Einheit teilnehmen dürfen (die KN berichteten).

Der Leiter und Regisseur der Theater AG, Arnold Pfeifer, hatte die Truppe mit ihrer Interpretation von „Schneewittchen“ für das Projekt „Großes kleines Theater aus ganz Deutschland – Kinder spielen für Kinder“ vorgeschlagen, und die Truppe freute sich riesig über die darauf folgende Einladung aus Mecklenburg-Vorpommern. Aufgeregt war die ganze Truppe am frühen Morgen, als man zur Auffüh-

nung nach Schwerin startete. Zahlreiche schwarze Limousinen und starkes Polizeiaufgebot machte auch den Grundschulern die Bedeutung des großen Ereignisses klar. Die Reisegruppe aus zwölf Schauspielern und 13 Begleitpersonen traf pünktlich zur Eröffnung des Festes in Schwerin ein. Während auf der Theaterbühne die letzten Proben stattfanden, konnten einige Eltern vor dem nahe gelegenen Rathaus die politische Prominenz aus nächster Nähe betrachten. Neben dem Bundespräsidenten und der Bundeskanzlerin waren die Ministerpräsidenten aller Länder vertreten.

Anschließend startete die moderne Interpretation von „Schneewittchen“ vor großem und kleinem Publikum: Nachdem Schneewittchen das Casting durch eine internatio-

nale Jury als Siegerin vor der Königin gewann, beschloss diese, dass Schneewittchen nun sterben muss. Sie schickte den Jäger in den Wald, um das Mädchen zu töten. Schneewittchen konnte sich jedoch zu den sechs Zwergen hinter den sechs Bergen retten und überlebte auch zwei Attentate der Stiefmutter. Wie im Märchen wurde sie zum Schluss vom Prinzen errettet. Die jungen Schauspieler wurden mit viel Zwischenapplaus für eine rundum gelungene Aufführung belohnt.

Für die lange Anreise wurden die Teilnehmer durch ein beeindruckendes Rahmenprogramm entschädigt. So gab es neben Präsentationen von Bundesrat, Bundestag und der Bundesregierung auch eine Ländermeile, auf der sich die einzelnen Bundesländer vorstellten.